



Jalan orejas a Monreal y a Haces

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- No puede haber pueblo pobre con diputados en helicóptero. La presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que quienes pertenecen a la 4T deben ser un ejemplo a la sociedad y subrayó que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre, a propósito del uso de un helicóptero privado por parte del coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, y también por el diputado **Pedro Haces**.

https://drive.google.com/file/d/1yoT8vokol_NqJmVWZNVHemjMY9NEMyAk/view